Acta de la reunión de constitución de la Comisión de Coordinación de Portugués para las PAU en Extremadura, celebrada en la Facultad de Filosofía y Letras de la UEx en Cáceres, el 22 de noviembre de 2011

En Cáceres, a las 18:00 horas del 22 de noviembre de 2011, se reúnen en el Seminario del Departamento de Lenguas Modernas de la Facultad de Filosofía y Letras de la UEx las personas mencionadas en el Anexo I de la presente acta, con el fin de tratar el siguiente orden del día:

- 1. Constitución de la Comisión de Coordinación de Portugués de las PAU para el curso 2011-2012.
- 2. Constitución como Seminario Permanente
- 3. Informaciones varias de los coordinadores
- 4. Propuestas de exámenes para el curso 2011-12
- 5. Ruegos y preguntas.

Punto 1: Constitución de la Comisión de Coordinación de Portugués de las PAU para el curso 2011-2012

Se explica brevemente en qué consisten las funciones de la Comisión y de sus miembros.

Punto 2: Constitución como Seminario Permanente

Los coordinadores proponen que los miembros de la Comisión de Coordinación se constituyan en Seminario Permanente, con el compromiso expreso de enviar las actas de las reuniones a la dirección habilitada para ello por la Junta de Extremadura. Se aprueba por unanimidad.

Punto 3: Informaciones varias de los coordinadores

Los coordinadores informan sobre la web creada por la UEx con el objeto de centralizar todas las informaciones sobre las PAU.

Se informa así mismo sobre la posibilidad apuntada por el ministerio de incluir una prueba oral en los exámenes de idiomas, dando cuenta a este respecto de la iniciativa de los coordinadores de inglés, quienes han decidido incluir una nota aclaratoria en los criterios generales de valoración, con la finalidad de evitar posibles problemas en el caso de que se dictamine como obligatoria la prueba oral en las PAU del curso 2011-2012.

Los coordinadores aprovechan para informar sobre los criterios de valoración, tanto los generales como los específicos.

Se transmite la información facilitada por el Vicerrector de Estudiantes de UEx referente a la posible supresión de la convocatoria de septiembre de las PAU en un futuro próximo, pasando a realizarse una convocatoria en junio y otra en julio.

Punto 4: Propuestas de exámenes para las PAU del curso 2011-2012

Los coordinadores muestran algunos modelos de exámenes de convocatorias anteriores, iniciándose un debate sobre la estructura de la prueba en el futuro.

Se acuerda que los diferentes miembros de la comisión busquen textos, cuya adecuación será discutida en la siguiente reunión.

José María Durán Gómez, coordinador de secundaria, se compromete a elaborar un posible modelo de examen, que será debatido en la próxima reunión.

Punto 5: Ruegos y preguntas

Algunos asistentes intervienen para expresar su opinión personal sobre el asunto de la inclusión de una prueba oral, así como sobre las dificultades de suprimir la convocatoria de septiembre.

Ante las dudas surgidas respecto a la elaboración del examen, los coordinadores deciden realizar una consulta al Presidente de las PAU.

Antes de concluir, los coordinadores agradecen a todos los presentes su asistencia y participación, a la vez que anuncian que la segunda reunión de la Comisión tendrá lugar a mediados de febrero, pudiendo realizarse en algún otro lugar que no sea Cáceres, si los miembros de la comisión así lo consideran.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 20:00 horas.

En Cáceres, a 22 de noviembre de 2011.

Fdo. Ana Belén García Benito

Fdo. José María Durán Gómez

Anexo 1: Asistentes

Ana Belén García Benito José María Durán Gómez Pedro Luis Cuadrado Andrés Virginia Gibello Bravo Rubén Sanz Pereira